

DIE FEDER - DIE SCHÜLERZEITUNG



UMFRAGE ZUM THEMA MODE

Wir haben an unserer Schule 5 Klassen nach deren Mode Geschmack gefragt und dabei ist rausgekommen, dass die meisten Schüler und Schülerinnen Streetwear tragen.

Die meisten Antworten waren:

- v Baggy Jeans
- v Crop Tops
- v Pullover
- v Jogging Hose
- v Zipper
- v Leggins



Schmuck und Accessoires:

- v Armbänder
- v Ketten
- v Ohrringe
- v Ringe

Meist getragene Marken:

- v Nike
- v Adidas

Ich hoffe mein Artikel hat euch gefallen.

FORTNITE

Wir haben eine Umfrage in den Klassen 5a, 5b und 6a gemacht. Wir haben euch gefragt, welches Spiel ihr am liebsten zockt. Dabei ist rausgekommen, dass die meistens von euch Fortnite zocken. Hier ein paar Fakten über Fortnite:

- Fortnite gibt es seit 2017
- Fortnite ist kostenlos
- Fortnite kann man an folgenden Konsolen spielen: Handy, Xbox, PlayStation, Computer
- Fortnite spielen über 220 Millionen Menschen monatlich



ÜBER UNS

Wir sind die Schülerzeitung-AG. Diese setzt sich zusammen aus:

- Elson 6a
- Amin 6a
- Nikita 6a
- Abigail 7a
- Varvia 9a
- Bodana 9a
- Kseniia 9a

und Doreen.

Wenn ihr Wünsche oder Ideen für die Schülerzeitung habt, dann meldet euch gerne bei uns.

DIE FEDER - DIE SCHÜLERZEITUNG



UKRAINISCH KURS



Die Muttersprache eines Menschen ist das, was uns das Mutterland vom Anfang unseres Lebens bis zum Ende schenkt. Das ist es, was uns umgibt, was es ermöglicht, unter Menschen zu leben, die Welt und uns selbst zu erkunden, unsere Gedanken und Gefühle auszudrücken.

Heute werden wir über die ukrainische Sprache sprechen.

Hier sind ein paar Sätze auf Ukrainisch:

Привіт [pryvit] - Hallo

Як справи? [yak spravy] - Wie geht's?

Добре, дякую [Dobre, dyakuyu] - Gut, Danke

Як пройшов твій день? [yak proyshov tviy den'] - Wie war dein Tag?

Мій день був хорошим [Miy den' був choroshym] - Mein Tag war gut

TATTOOS



Tätowierungen sind malerische Abdrücke der Seele, ausgedrückt auf der Leinwand der Haut. Jede Linie, jede Kontur trägt eine tiefe Bedeutung, als ob es eine Seite aus einer individuellen Geschichte ist, erzählt von der Welt der Tinte und Farben.

Tätowierungen sind eine erstaunliche Möglichkeit, sich auszudrücken, aber es ist wichtig, sich an einige Dinge zu erinnern. Tätowierungen vor dem 18. Lebensjahr zu bekommen, wird aufgrund der Besonderheiten des Wachstums und der Entwicklung des Körpers nicht empfohlen. In diesem Alter formt sich die Haut noch, und ihre Eigenschaften könnten sich ändern, was später das Aussehen der Tätowierung beeinflussen könnte.

Denkt daran, dass eine Tätowierung ein lebenslanger Begleiter ist, und es ist wichtig, bereit für die Verantwortung eurer Wahl zu sein.



FAKTEN ÜBER UNSERE SCHULE

Die Mittelschule auf dem Lindenberg ist in der älteste Stadt Deutschlands.

- An unserer Schule wird Vielfalt gefeiert und gefördert
- Die Schule wird mit 1,8 bewertet
- Frau Häußler ist unsere Direktorin